



Conseil de Quartier Croix-Rousse Est
Commission Déplacement et stationnement

Compte-rendu de réunion du lundi 10 mai 2004

Membres de la commission présents : Yves Botton
Philippe Sornay
Laurent Chartier

Absents excusés : Annie Laure Colomb-Reinmann
Monique Pignard
Mauricio Espinosa-Barry

- Cette réunion avait pour objet la mise en commun des éléments récupérés par les membres de la commission et d'avancer un certain nombre de remarques et propositions.
- Les deux points principalement abordés ont été les pistes cyclables et les transports en commun et accessoirement le questionnaire à destination des habitants.

1) PISTES CYCLABLES

Au vue des éléments récoltés principalement auprès du Grand Lyon, il paraît évident qu'aucun projet sérieux ne verra le jour en matière de pistes cyclables sur le 4^{ème} arrondissement de Lyon si ce n'est sur le quartier Ouest mais pas avant 2010 (cf. plaquette du Grand Lyon : « Déplacements, nous changeons d'ère » Le Réseau mode doux).

Il est alors paru important de démontrer au plus grand nombre l'intérêt d'un maillage minimum de l'arrondissement dans son ensemble avec 3 axes principaux de déplacement Nord-sud (existant : Boulevard des Canuts) et Est Ouest (Rue Hénon et Rue Pailleron) et circulaire (Boulevard de la Croix Rousse - Rue de Belfort - Rue Hénon- Rue Chazière).

Pour appuyer cette démonstration les membres de la commission présents proposent de mettre en place sous la forme d'un évènement festif ce maillage en s'appuyant sur les associations habituées de ce genre de manifestation tel que les associations des pratiquants du Roller et autres associations cyclistes. Par ailleurs cet évènement ne devant pas se limiter aux personnes physiquement aptes à pratiquer ces modes de déplacements, il peut-être envisager de mettre à disposition des personnes à mobilité réduite et de celles dont de longues marches



peuvent être pénibles des vélos électriques avec chauffeur (les conditions de mise à disposition restant à définir notamment en prenant contact avec la société déjà présente en Presqu'île).

Cet évènement pourrait être mise place à l'occasion de la fête nationale du vélo les 5 et 6 juin prochain (fête à laquelle est associée la ville de Lyon).

2) TRANSPORTS EN COMMUN

Compte tenu des difficultés rencontrés pour collecter des informations précises sur le réseau et son avenir concernant le 4^{ème} arrondissement de Lyon auprès des différents acteurs (T.C.L, Sytral et Grand Lyon), il a été décider dans un premier temps de faire part par courrier des quelques remarques des habitants auprès des différents acteurs (notamment le fonctionnement 7 jours/ 7 de ligne 61/La Soyeuse, la transformation de certaines lignes en lignes de nuit et la desserte de la Croix Rousse durant la construction du parking du Gros Caillou).

3) QUESTIONNAIRE

Charge à chaque membre de la commission de continuer la réflexion sur la construction du questionnaire et de transmettre à Laurent Chartier des ébauches qui se chargera à son tour d'en faire une synthèse et de construire le modèle définitif.

- La prochaine réunion de la commission déplacement et stationnement est fixé à 18h00 à la MEJE le mardi 25 mai en vue d'une présentation des actions en cours à l'ensemble des membres du bureau lors de la réunion fixé le même jour et au même lieu à 18h30.